

La presidenta ha recibido hoy en la Real Casa de Postas a los dos equipos y ha destacado sus victorias “fruto del trabajo conjunto y bien planificado”

---

## Díaz Ayuso felicita al UC3M Voleibol y Baloncesto Innova-TSN por sus ascensos deportivos: “Hoy Leganés vuelve a brillar con luz propia”

**27 de mayo de 2025.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha recibido hoy en la Real Casa de Postas a los clubes UC3M de Voleibol masculino y de baloncesto femenino Innova-TSN, ambos de Leganés, tras lograr el ascenso a las máximas categorías nacionales en sus respectivas disciplinas: la Superliga Masculina y la Liga Femenina Endesa respectivamente. “Hoy Leganés vuelve a brillar con luz propia con dos equipos que son el orgullo de todos. Estos logros deportivos son las victorias fruto del trabajo conjunto y bien planificado”, ha subrayado Díaz Ayuso.

“Queremos llevar vuestros éxitos y vuestro ejemplo a todos los rincones de la Comunidad de Madrid, de España y también por el mundo, y por eso os recibimos hoy con tanto orgullo y gratitud”, ha enfatizado la presidenta, que ha augurado las muchísimas páginas que todavía quedan por escribir, ahora que empieza una nueva etapa “más exigente, pero también mucho más emocionante”. “Nosotros sabemos que vais a estar a la altura”, ha añadido.

En la presente temporada, el UC3M Voleibol Leganés ha reforzado su alianza con la Universidad Carlos III de Madrid para consolidarse como una marca deportiva de referencia. El club cuenta con 21 equipos, de los cuales dos compiten en ligas nacionales y 19 en competiciones autonómicas, además de 303 licencias federativas y una base de 1.200 deportistas. Por su parte, el Club de Baloncesto Innova-TSN Leganés dispone de más de 30 equipos y supera las 600 licencias deportivas, siendo la cantera uno de sus principales pilares, formada por más de 500 niños, y un cuerpo técnico compuesto por 75 profesionales, entre preparadores físicos, fisioterapeutas y personal médico.